

10 novembre – Journée internationale des stagiaires

Cette journée vise à sensibiliser l'importance d'améliorer l'accessibilité et les conditions de travail des stagiaires. Elle est célébrée depuis 2015.

Le stage est un bon moyen d'accéder au monde du travail et de notamment mettre en pratique la théorie vue pendant les études ou la formation

→ *le SSIAD met tout en œuvre pour accompagner du mieux possible, les étudiants accueillis*

26 novembre – Journée internationale des aides-soignants

Les aides-soignants ont un rôle essentiel dans l'accompagnement des patients du SSIAD.

Leurs missions principales consistent à :

- contribuer à une prise en soins globale en liaison avec les autres intervenants au sein d'une équipe pluridisciplinaire ;
- dispenser en collaboration, et sous la responsabilité de l'encadrant de soins, les soins visant à répondre aux besoins d'entretien et de continuité de la vie de la personne âgée et à compenser partiellement un manque ou une diminution de l'autonomie de la personne

Ces professionnels œuvrent chaque jour pour le bien-être des personnes âgées.



1^{er} novembre – Début de la trêve hivernale

La trêve hivernale est la période durant laquelle les procédures d'expulsion d'un locataire qui ne paye pas son loyer sont suspendues. Elle est fixée du 1^{er} novembre 2022 au 31 mars 2023. Toutefois, la trêve hivernale ne s'applique pas dans certaines conditions.

Le principe de la trêve hivernale a été étendu aux coupures de gaz et d'électricité désormais interdites pendant cette période.

Si vous souhaitez plus d'informations : <https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A14632>

16 novembre – Journée internationale pour la tolérance

C'est en 1995, à l'occasion du 50^{ème} anniversaire de l'UNESCO, que les États membres ont adopté une Déclaration de principe de tolérance. Cette dernière affirme que « *la tolérance n'est ni complaisance, ni indifférence. C'est le respect et l'appréciation de la richesse et de la diversité des cultures de notre monde, de nos modes d'expression et de nos manières d'exprimer notre qualité d'être humains. La tolérance est la reconnaissance des droits universels de la personne humaine et des libertés fondamentales d'autrui. Les peuples se caractérisent naturellement par leur diversité ; seule la tolérance peut assurer la survie de communautés mixtes dans chaque région du globe.* »



CARNET ROSE

Toute l'équipe souhaite la bienvenue à **GAUTHIER**, né le 15 septembre.

Félicitations à **Mélanie**, notre IDEC l'heureuse maman ainsi qu'à son compagnon ☺

